



世界に希望を生み出そう

WEEKLY ローターリーを繋げよう

週報 No. 2070

鹿児島中央ロータリークラブ



令和5年7月24日 第2097回例会

1977年1月10日創立

2023~2024年度 国際ロータリー会長 ゴードンR・マッキナリー

●会長 高岡 和也 ●副会長 下村 哲也 ●幹事 梶浩多郎 ●編集 広報・雑誌・IT委員会 (公共イメージ)

四つのテスト

言行はこれに照らしてから ① 真実かどうか ② みんなに公平か ③ 好意と友情を深めるか ④ みんなのためになるかどうか

本日のプログラム

ガバナー補佐訪問・ガバナー公式訪問前のクラブ協議会

7月 母子の健康月間

前回例会出席率 75.51%

会長の時間

高岡 和也

皆さん、こんにちは。

本日は、先週の7/6から7/9までセ釜山RC離就任式と韓国視察研修の話をしたと思います。



7/6の早朝6:50に鹿児島中央駅に集合し、新幹線と地下鉄を乗り継ぎ福岡国際空港に、釜山航空の飛行機で11:45分に飛びたちました。実際飛んでいた時間は30分程度で、12:40には釜山空港に到着しました。まずは本当に近いことにびっくりしました。それから、セ釜山RCの方々には盛大に迎えられて、皆で昼食をとりました。

昼食は、ウナギの専門店でした。日本の鰻と似てはいますが、調理方法は少し違って塩焼きとかば焼き風なのができて、それをサンチュや大葉で巻いて、コチジャンやキムチと一緒に食べるのが韓国スタイルとのことでした。これはこれで美味しかったです。

昼食後ロッテホテルに移動し、離就任式の前に両クラブによる国際奉仕会議をしました。議題は、盟約40周年事業についてと、11/24から11/26のセ釜山クラブの鹿児島中央クラブ親善訪問についてです。前回、2019年1月(池島年度)に、両クラブで釜山の病院に脳性麻痺などの治療をする医療機器を寄贈しており、今回は鹿児島中央RC主導で何か奉仕事業を考えてもらえないかとの事でした。これについてはいったん持ち帰り、11月に来られる際にまた打ち合わせをすることになっています。

19時より離就任式が始まりました。我がクラブからは、高岡、梶幹事、梶さん、重久さん、岡部さん、川畑さん、竹添さん、橋元さん、松元さん、宮脇さん、金さん、申

さんの12名が出席をしました。とにかく盛大に執り行われ、RI3661地区ガバナー他地区役員の方々、友好クラブの方々、ご家族の方、また今回会長に就任されるヤンキマン氏の友人にいたるまで沢山の方が招待されており大人数での一大行事で圧倒されました。来賓の紹介では、一番最初に鹿児島中央RCをひとりひとりの名前を呼んで紹介して頂きました。

パククマン前会長とヤンキマン会長の引き継ぎ式では、クラブの旗を手渡しして、「ファイティン」と言いながら旗を振ることが恒例の習わしとのことでした。

様々な来賓がいるなかで、鹿児島中央RC会長の祝辞がオオトリの挨拶でした。今回アテンダントとして元ローターアクトの金ナムス氏に日本語を韓国語に翻訳してもらったものを一夜漬けて覚えた、にわかハングル語での挨拶をしました。思いのほか、何度も歓声が湧いて内容も通じていたようで好評でした。祝辞を述べた後は、日本から持っていた森伊蔵の焼酎とスマイルを渡しました。乾杯やケーキカットなどにも参加させて頂き、貴重な経験ができました。その後はバイキング形式の食事をとりながらの懇親会でした。翌日は海雲台(ヘウンデ)観光をしてお刺身を食べて、釜山駅からソウルへと向かいました。釜山駅でも新幹線用にひとりひとりにお菓子の盛り合わせやお水を用意してくれたりといたれり尽くせりでした。会長の時間ではすべてをお伝えすることはできませんのでまたの機会に写真などを交えて詳しくお話できればと思いますが、とにかく盛大におもてなしをしていただきました。11/24から2泊3日、セ釜山RCが来鹿されます。その時は、負けないくらいのおもてなしのお返しをする予定ですので、皆さまに是非ご協力をお願いしたいと思います。

ゲスト卓話

鹿児島県観光・文化スポーツ
スポーツ・コンベンションセンター整備課
課長 西 博夫



スポーツ・コンベンションセンターについては、場所ありきではなく、必要な機能、規模・構成等を議論した上で、立地場所についても検討することとし、令和2年10

月に外部の専門家で構成する基本構想検討委員会を設置し、議論していただきました。まず、同センターの機能については、スポーツ利用が7割程度であり、残りは多目的な用途で活用することが必要などとされました。

この機能を最大限に発揮する観点から、立地場所については、離島や大隅地域をはじめ、県土全域からのアクセスなどを考慮し、鹿児島市内が望ましいとされ、同市内において、候補となり得る土地を選定し、12の客観的評価基準に基づき評価していただいた結果、ドルフィンポート跡地等において検討することとされたところで

例会場 山形屋7F社交室

例会日 毎週月曜日

事務局 〒892-0828 鹿児島市金生町3-13-5F
TEL.099(223)9366・FAX.099(239)3504

メール kchuorc@bi.wakwak.com
ホームページ http://kagoshimachuo-rc.jp/

す。

これを受け、基本構想案に盛り込んでほしい事柄等について県民の皆様へ意見募集を行い、寄せられた御意見も踏まえ、基本構想案を作成しました。その上で、再度、県民の皆様のお意見を伺いし、県議会において議論、御了承をいただき、令和4年3月に基本構想を策定しました。

県としては、スポーツ・コンベンションセンターが、

スポーツ振興の拠点機能に加え、多目的利用による交流拠点機能を備えた施設として、また、県民や観光客が気軽に立ち寄れる開かれた施設として、さらに、中心市街地との回遊性を高めることにより、大きな経済波及効果をもたらす施設として、永年にわたり県民の皆様が親しまれ、誇りとなる施設となるよう、ドルフィンポート跡地等における整備に向けた取組を着実に進めてまいります。



出席表彰



スマイル発表



卓話紹介



出席報告



スマイル・ボックス

- 高岡 和也君・梶 浩多郎君／鹿児島県観光・文化スポーツ部 スポーツ・コンベンションセンター整備課 西様・満園様ようこそいらっしゃいました。本日の卓話、大変楽しみにしております。どうぞよろしくお願ひします。
- 高岡 和也君／連続出席表彰ありがとうございます。これからもがんばります。
- 海江田 順三郎君／先週の高岡会長の会長就任挨拶は、ゴルフの名手よろしく、1番コースの初級を見事にナイスショットされた感じでした。梶新幹事さんも若くフレッシュな感じを受けました。
- 石塚 俊雄君／セ釜山ロータリークラブとの交歓会、大成功でしたね。

ね。何かとお忙しいにも拘わらず、参加して頂いた会員に感謝!!

- 橋元 隆君／セ釜山RC 離就任式にご参加の皆様お疲れさまでした。高岡会長のハングル語での挨拶良かったですよ。11月24日からセ釜山RCの来鹿の際は歓迎いたします!
- 橋元 隆君／連続出席表彰ありがとうございます。20年を目指して頑張ります。
- 丸山 健太郎君／ハガキ2枚分のキャンパスで表現するMBCサムホール美術展が、今年も今月14日から黎明館で開かれます。招待券をお配りしました。是非お立ち寄り下さい。
- 福山 泰広君／土曜日に東京・渋谷でブロードウェイ・ミュージカル「ウエスト・サイド・ストーリー」を観てきました。久しぶりのナマミュージカル。観劇・感激しました。

7月10日のスマイル 小計 24,000円 2023~2024年度 累計 79,203円

ロータリーソング:「それでこそロータリー」

職業宣言唱和: 3・4

ゲスト紹介: 卓話ゲスト=鹿児島県観光・文化スポーツ部
スポーツコンベンションセンター整備課
課長 西 博夫 様, 主事 満園 侑紀 様

食事:「本日の演奏」

会長の時間: 会長 高岡 和也君

会務報告: 幹事 梶 浩多郎君

- 1) 本日の配布 ①週報 ②ロータリーの友 ③週報綴り(退出時にお持ち帰りください)

- 2) 7/24 ラウンドテーブル 18:30~

於: ホテルグランセレッツ鹿児島きずな

担当: 広報雑誌IT委員会(7/5FAX 済み)

出欠回答を7/14(金)までに事務局までFAXにてお願いいたします。グループラインのグーグルフォームからも出欠をご回答いただけます。

- 3) 納涼家族会のお知らせ

日時: 8月26日(土)

場所: ホテルグランセレッツ鹿児島きずな

- 4) 次週7/17(月) 祝日のため休会

次々週7/24日(月) 例会プログラム

ガバナー補佐訪問・ガバナー公式訪問前のクラブ協議会

出席報告: 出席委員会

連続出席表彰⇒橋元 隆君(14年)・

高岡 和也君(4年)

スマイルボックス: 親睦委員会

3分間情報: 友のみどころ⇒広報・雑誌・IT委員会

卓話: ゲスト卓話「スポーツ・コンベンションセンターについて」
鹿児島県観光・文化スポーツ部
スポーツコンベンションセンター整備課
課長 西 博夫様

第2096回例会記録 7月10日(月)

次回例会 令和5年7月31日(月)

会員卓話「人事権がない管理職のマネジメント」
植田 博志君

出席率	会員数	出席数	出席報告	
	第2096回例会	50名	37名	75.51%
	前々回(6月26日)の補正	52名	36名	72.00%